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M. DAWSON: Pendant que l'on en est aux cré-

dits pour Ontario, je profiterai de l'occasion pour
dire que certains édifices publice sont très néces-
saires dans mon comté. Un édifice public est né-
cessaire àPortArthur, qui est une ville importante;
cependant, c'est la faute de la population s'il en est
ainsi, car il y a eu un crédit de voté pour un bureau
le poste et le douane, mais on n'a pu s'entendre

sur le site, et les travaux n'ont ras été faits. Un
autre édifice dont lios avons besoin dans cette
ville c'est une salle d'exercices militaires. La popu-
lation donne un terrain magnifique au gouverne-
ment et il est prêt à fournir la moitié du coût d'une
salle d'exercices ; ainsi, je crois que cette salle
devrait être construite cette année. Dans ce dis-
trict, le revenu augmente rapidement. L'année
dernière, le revenu des douanes, dans Algona-ouest
s'éleva à $80,000, et le revenu le l'intérieur, à
$24,000, soit un peu plus de $100,000. Le revenu
d'Algoma-est durant l'année expirée le 30 juin
dernier, s'éleva à presque autant (le sorte que le
district d'Algona donne un revenu annuel d'en-
viron $200,000, sans compter le revenu postal. A
Port Arthur, nous avons un revenu postal qui
atteint parfois $6.000. J'avertis donc le gouver-
nemnent qu'avant un an, nous lui demanderons les
édifices publics à Port Arthur et dans d'autres
villes d'Algomna. Nous avons un beau bataillon, le

(ième qui suit scrupuleusement ses exercices ; il
a ses concours de tir, et il n'y a pas de meilleurs
bataillons dans tout le Canada ; nous voulons être
traités comme le reste du pays, pour les édifices et
tout.

Edifices publics au Manitoba. . .6,250
M. WATJON : tJ'aimerais à demander au mi-

nistre si c'est son intention le bâtir les hangars
dinmigrants cet été, à Winnipeg ?

Sir HECTOR LANGEVIN : Oui.

Edifices publies. Territoires lu Nord-
Ouest,-paltis de justice, et salle... 5,000

M. DAVIN: Je crois que ce crédit est pour
construire le petits palais le justice à Mâchoire-
d'Orignal, Maple Creek et à ?Medicine-Hat. Nous
avons déja voté $10,000 pour cette fin, bien que le
crédit s'applique aussi à des palais le justice dans
Assiniboïa-est. La somme n'est pas élevée, mais
j'espère que les travaux seront commencés cette
année à Mâchoire-dl'Orignal, Maple Creek et Medi-
cine-Hlat. de puis assurer à l'honiorable ministre que
l'administration le la justice a grandement besoin
le ces édifices. J'ai parlé au ministre de la justice

à ce sujet, et il ima dit que se serait pour ces villes
de l'ouest. Il y eut un crédit le voté l'année der-
nière, et lu population espérait avoir ces édifices ;
il est très nécessaire qu'ils soient commencés cette
année.

Sir IECTOR LANGEVIN: La raison pour la.
quelle les travaux ii'ont pas été commencés l'année
dernière, c'est qlue le plan préparé était trop coû-
teux et sur une trop grande échelle, et je ne pouvais
entreprendre les travaux sans dépasser de beaucoup
le crédit voté par le parlement. Dans ces circon-
stances, j'ai cru qu'il valait mieux attendre un nou-
veau crédit. J'aurai à consulter le ministre de la
justice qlui est responsable le l'administration de
la justice dans les territoires.

Ecole d'industrie de Régina........ 2,00
M. WATSON : Quel est le coût total?

Sir RICHARD CARTWRIGHT.

Sir HECTOR LANGEVIN: Pas tout à fait
$40,000, y compris ce crédit

M. WATSON: Je n'objecte pas à ce crédit, car
je reconnais l'importance de ces écoles, mais je
regrette qu'il n'y ait pas un crédit pour acheter
l'école à Birtle. J'ai cru que le ministre approuvait
cet achat, comme étant une école d'industrie pour
les Sauvages. Ily a une bande de Sauvages assez
nombreuse là, et depuis que l'école est ouverte, un
bon nombre y assistent et font les progrès consi-
dérables.

M. DEWDNEY : L'école fut offerte au gouver-
nement et j'eus occasion d'inspecter l'édifice,
car nous l'avons aidé en donnant tant par tête
pour un certain nombre d'élèves. Cet édifice m'a
paru en bonne condition. Après mon retour, j'en-
voyai un inspecteur pour l'examiner et faire
rapport. On constata que l'édfice était très bon,
mais qu'il fallait beaucoup de réparations pour la
rendre habitable ; et comme ces réparations
devaient coûter cher, nous n'avons pas voulu de-
mander un crédit.

M. WATSON: Combien lemandait-on pour
l'école ?

M. DEWDNEY: Je crois qu'on nous l'offrait
pour $8,000. Ceux qlui l'examinerent firent rap-
port que ce prix n'était pas excessif, mais qu'il
faudrait tellement <le changements et le répara-
tions, que le tout constituerait une dépense d'envi-
ron $15,000. En outre <le cela, il n'y a pas de ter-
rain dans les environs à moins le $15 à $20 l'acre.

M. WATSON: Si le terrain était convenable,
il pourrait être acheté autour de l'école ; le gou-
vernement favorisera-t-il l'achat.une autre année?

M. DEWDNEY : Je n'aimerais pas à faire cette
promesse à présent, mais nous verrons quels sont
les terrains convenables, et à un prix raisonnable,
dans les environs. Aucune <le nos institutions n'a
moins que de 300 à 600 acres. Je crois que 100
acres pourraient faire.

.Résidence du lieutenant-gouverneur .... $4,000

M. ELLIS: Combien coûtera cette résidence?
Y compris cet itemî, nous aurons déjà voté $35,500.

Sir H ECTOR LANG EVIN: Je n'ai pas les
chiffres ici, mais je donnerai l'information plus
tard.

Port Maitlmnd ou Green Cove............ $1,000
M. LOVITT : Cela complète-t-il le crédit à

voter ?
Sir HECTOR LANGEVIN : Oui; avec le crédit

dans les estimations.
M. LOVITT: Les entrepreneurs ont-ils com-

mencé les travaux ?
Sir HECTOR LANGEVIN : Je ne saurais dire

exactement.
M. LOVITT: Ce quai a été détruit il y a quatre

ans. Le fait qu'il n'a pas été réparé a fait partir
beaucoup le gens. Le crédit a été voté l'an der.
nier, mais le ministre n'a pas fait commencer les
travaux, et je crois qu'il y a eu assez <le délai.

Digby-jetée nouvelle à lia Raquette, à
voter de nouveau la somme périmée. $40,000

M. LOVITT : Pourquoi ce crédit ?
Sir HECTOR LANGEVIN : Cet argent a été

voté il y a deux ans. mais nous avons cru qu'avec
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